

□□上芦別公園祭り4年ぶりに開催。お笑いステージに会場大爆笑



8月27日、上芦別公園で上芦別公園祭りが開催され、英國の人気番組で一躍国内外で有名になった、旭川出身のお笑いタレントとにかく明るい安村さんらお笑いタレント4組が登場。いろいろな場面での「全裸に見えるポーズ」を披露する度、会場から大爆笑が起こりました。

同祭は一般社団法人芦別青年会議所の主催により、コロナ禍の影響から4年ぶりに開催されたものです。

荻原市長らによるもちまきに始まり、ビアガーデンやキッチンカー、ふわふわ遊具や地元消防団による放水体験など、さまざまな催しを来場者は存分に楽しんでいました。

□□小学生に自転車用ヘルメットを贈る

4月1日より改正道路交通法の施行に伴い、自転車利用者のヘルメット着用が努力義務となりました。

この法改正に伴い、5月に新入学児童にヘルメットの寄贈が行われ、今回は、市内の小学校2年生から6年生の希望する児童全員に自転車用ヘルメットが贈られました。

8月30日、荻原市長は芦別小学校を訪れ、児童の代表にヘルメットを手渡しました(=写真)。その後、児童たちは警察官からヘルメットの正しい着用方法を教わりました。

さらに、9月4日には上芦別小学校も訪れ、児童の代表に自転車用ヘルメットを贈呈しました。



□□事故防止を誓い、芦別市民決起大会を開催



9月9日、秋の全国交通安全運動市民決起大会が市民会館大ホールで開催されました。

交通安全対策本部長である荻原市長から、一人ひとりが交通事故を起こさない、巻き込まれない強い意識をもつことが重要であるなど話があり、参加した市民は交通安全と事故

防止への決意を新たにしました。

大会後半は、芦別130周年・市制施行70周年記念事業として、道警音楽隊の演奏が行われました。また、芦別中学校吹奏楽部と芦別高校吹奏楽局との合同演奏会や、音楽隊とカラーガード隊によるステージドリルも披露されました。

□□ステラストリートフェス2023、上芦別公園特設会場で開催

9月17日、野外音楽フェスティバル「Stella Street Fes 2023」が上芦別公園特設会場で開催され、歌志内市出身の歌手nonocさんなどプロ、アマチュア含め計12組の出演者が会場を盛り上げました。

同フェスはNorthvillageproject実行委員会（道島悠太、鈴木元近共

同代表）の主催により、昨年の国設芦別スキー場での開催から場所を移して2回目の開催となりました。

会場には、天ぷらや唐揚げなどのキッチンカーやアクセサリーの売店などが軒を連ね、来場者は音楽と共に食事を楽しむなど、思い思いの時間を過ごしている様子でした。

